
赤井川村地域公共交通活性化協議会 開催結果 

会議名 赤井川村地域公共交通活性化協議会 令和３年度第５回 

開催日時・場所 赤井川村役場 第３会議室 

令和３年１２月２８日（火）１３：３０～１４：５０ 

出席者 出席委員：１４名 他：代理出席 ３名、委任状 ４名 随行者 １名 

 ※うちWeb参加 ２名 

議題 １．開会 

２．会長挨拶 

３．説明・協議事項 

（１）第２回協議会（令和３年８月２７日）以降の経過報告について 

（２）地域公共交通実証運行の結果について 

（３）観光庁補助事業を活用した「キロロ・小樽線」ほかの実証運行の

状況について 

（４）赤井川村地域公共交通計画案について 

（５）地域公共交通確保維持改善事業に関する事業評価について 

（６）今後のスケジュールについて 

会議資料 別紙のとおり 

会議結果 

（１）第２回協議会（令和３年８月２７日）以降の経過報告について 

○特に質疑なし 

（２）地域公共交通実証運行の結果について 

＊委員からの意見 

 （委員） 

 ・１便の運行により、通学の朝の送迎がなくなって大変よかった。今後も継続して

ほしい。片道定期券発行（往路のみや復路のみ）の検討をしてほしい。 

（３）観光庁補助事業を活用した「キロロ・小樽線」ほかの実証運行の状況について 

〇（一社）赤井川村国際リゾート推進協会より「キロロ・小樽線」ほかの実証運行

の状況について説明。 

 ○特に質疑なし 

（４）赤井川村地域公共交通計画案について 

 ○特に質疑なし 

（５）地域公共交通確保維持改善事業に関する事業評価について 

＊北海道運輸局札幌運輸支局 

住民との意見交換会を実施しており大変良い取り組み。今後、利便性の向上のため

ＩＣカード等の導入を検討される時は、国の補助が受けられる利便増進事業があるの



で活用の検討をしてほしい。地域公共交通計画を策定するにあたり、他の市町村の例

になるが、「楽しく将来を語れる交通計画をつくる」という話があった。赤井川村は

「楽しく将来を語れる交通計画をつくる」ことが可能だと思うので、引き続き取り組

みを継続してほしい。 

（６）今後のスケジュールについて 

 ○特に質疑なし 

 

（その他） 

後志総合振興局地域政策課より、後志地域公共計画の策定状況の報告及び赤井川線

ありがとうキャンペーンについて説明 

＊後志地域公共計画の策定状況の報告 

各主要駅での利用状況調査、２０市町村在住の住民アンケートを実施。今後、高校

生アンケートを実施して、結果を分析していく。 

 後志総合振興局管内は、北海道新幹線や高規格道路の延伸など、２０３０年に公共

交通が激変する特異な地域であることから、それに向け準備をしていく。 

＊赤井川線ありがとうキャンペーンについて説明 

 後志総合振興局では、利用促進事業として、令和４年３月をもって廃止となる「赤

井川線」のありがとうキャンペーンを後志総合振興局、村、中央バス３者で計画をし

てしている。計画ができ次第周知していく。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


